



## Gläubige begehen Marienmonat Mai

### Beitrag

Zum Beginn des Marienmonats Mai feiert der Erzbischof von München und Freising, Kardinal Reinhard Marx, am Mittwoch, 1. Mai, 18 Uhr im Münchner Liebfrauendom eine feierliche Maiandacht, die mit Marianischen Motetten und Liedern unter der musikalischen Leitung von Domkantor Benedikt Celler von Domchor und Dombläsern gestaltet wird. Bereits um 10 Uhr morgens feiert Domvikar Manfred Maurer den Festgottesdienst zum Hochfest Maria Patrona Bavariae, an dem die Gottesmutter als Schutzfrau Bayerns verehrt wird. Die musikalische Gestaltung übernehmen die Capella Cathedralis, Solisten und das Domorchester unter der musikalischen Leitung von Dommusikassistent Vinzenz Doering mit Joseph Haydns Missa brevis in F, die auch als „Jugendmesse“ bekannt ist. Beide Gottesdienste werden live im Internet übertragen unter [www.erzbistum-muenchen.de/stream](http://www.erzbistum-muenchen.de/stream).

Am **Donnerstag, 2. Mai, 19 Uhr**, steht Weihbischof Wolfgang Bischof der feierlichen Maiandacht im Liebfrauendom vor. Domdekan Lorenz Wolf leitet die Maiandacht am **Freitag, 3. Mai, 19 Uhr**. Ab Montag, 6. Mai, werden weitere Maiandachten im Liebfrauendom in der Regel montags, mittwochs und samstags jeweils um 19 Uhr gefeiert. Teil der klassischen Maiandacht sind die Verehrung Mariens und Anrufung um ihre Fürbitte bei Gott sowie die Aussetzung des Allerheiligsten zur Anbetung mit anschließendem sakramentalen Segen.

Zur Stadtmaiandacht am **Dienstag, 7. Mai, 17 Uhr** kommen Gläubige in der Oberkirche der Bürgerhauskirche (Neuhauser Str. 14) zusammen. Die Andacht, die traditionell auf dem Marienplatz gefeiert wurde, erhält in diesem Jahr einen neuen Veranstaltungsort mit einem neuen Konzept. Unter dem Leitwort „Mary, Mother, Love“ soll sie neuen Wegen der Marienverehrung Raum geben. Der Chor „Don Bosco Gospel & Joy“ gestaltet die Feier musikalisch. In Anlehnung an eine klassische Maiandacht wechseln sich musikalische Impulse mit gemeinsamen Gebeten und einer 60-Sekunden-Predigt sowie biblischen und anderen Texten ab, die Raum zum Nachdenken und Nachspüren eröffnen. Die Andacht leiten Eva Maria Widl, Gemeindefereferentin und Referentin der Seelsorgsregion München sowie Hiltrud Schönerheit, Vorsitzende des Katholikenrats München.

Im Marienmonat Mai wird die Gottesmutter in den bayerischen Dörfern traditionell besonders verehrt, üblicherweise bitten die Gläubigen in Andachten, Gottesdiensten und Wallfahrten um ihre

Hilfe und FÃ¼rsprache. Papst Benedikt XV. benannte Maria offiziell als Schutzfrau Bayerns. 1917 wurde das Fest der Patrona Bavariae erstmals in allen bayerischen DiÃ¶zesen begangen.(glx)

**Bericht: ErzbischÃ¶fliches Ordinariat – Archiv-Foto: HÃ¶tzelsperger (Maiandacht in Prien-Arbing – heuer am Freitag, 24. Mai ab 19.30 Uhr mit Pfarrer Gottfried Grengel)**



*Francesca D'emanuele*  
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2  
83101 Achenmühle  
Telefon: 08032 / 1602  
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: [www.francescademanuele.de](http://www.francescademanuele.de)  
Mail: [mail@francescademanuele.de](mailto:mail@francescademanuele.de)

## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Mai-Andachten
4. Monat Mai
5. MÃ¼nchen-Oberbayern
6. Weitere Umgebung